



滝ヶ谷公園ニュース第4号



桜満開間近

3月に入ってから陽気で、東京などからは史上最速の満開との便りも伝わっていますが、ここ滝ヶ谷公園の桜並木も例年より早く桜のつぼみがふくらんでいます。ここに来ての寒の戻りで、開花が足踏みしていますが、例年より少し早い3月末には花見ができそうです。



つぼみが膨らみ切った桜の木

公園に絵を描きませんか？

お気付きの方も多いと思いますが、滑り台周りの壁を覆っていた木製ブロックが腐食が進んだため撤去され、コンクリート塗りとなりました。このままですと、美観を損なうことなどもあって、西部建設事務所から『地域の皆さんで壁塗りをやってはどうか』との勧めを受けています。

現在、絵のアイデア出しなどについて神の谷小学校とご相談させて頂いておりますが、日頃公園を利用されるみなさんからも『こんな絵を描いたら？』などのアイデアがありましたら、是非 滝ヶ谷公園を美しくし隊 までご連絡下さい。



木製ブロックが撤去された滑り台周りの壁

神の谷小学校耐寒マラソン

去る2月16日に神の谷小学校恒例の耐寒マラソンが行われ、約100人の子供達が、滝ヶ谷公園の周回コースを元気に駆け抜けて行きました。



ご意見をお寄せ下さい

おかげさまで、美しく隊も活動開始から1年を経ました。私達は、身近な公園を自分たちで手入れする事を通じて、住環境の向上、地域コミュニティの場提供に今後もできる限り取り組んで行きます。私達の活動に対して、日頃公園を利用される皆様のご意見・ご要望などを是非お寄せ下さい。

下枝刈り活動

去る2月16日に神の谷小学校恒例の耐寒マラソンが行われ、約100人の子供達が、滝ヶ谷公園の周回コースを元気に駆け抜けて行きました。滝ヶ谷公園は樹木が多く、木々の下枝が繁茂するのを放置すると、見通しが悪い(防犯上問題がある)、公園の雰囲気も暗くなることから、美しく隊では公園内樹木の下枝刈りを順次進めています。何しろ広い公園ですので、なかなか全ての樹木に手が回りませんが、大分公園の雰囲気も明るくなったナアと思っております。美しく隊の活動以外で、下枝刈りをやって下さっているご有志もいらっしゃり、この紙面を借りて感謝いたします。



下枝を刈って、見通しがよくなった木立ち

滝ヶ谷公園ニュース 第4号

発行日：2002年 3月25日 (季刊年4回発行)

発行人：公園美緑化ボランティア 滝ヶ谷公園を美しく隊
代表連絡先：川村(神の谷3-5-20, kawatake@portnet.ne.jp)